

町民の声内容(9月13日)

タイトル：町ホームページの町民の声への対応一覧等について

#### 質問1

平成28年度町民の声への対応一覧の掲載は5月16日受付分で停止してから4か月になろうとしています。

- ①真に町民の声・ご意見がなかったのか。
- ②意図的に掲載していないのか。
- ③掲載を失念していたのか。なかった場合は、その原因はどのようにお考えになっているか。お問合せします。

#### 質問2

「やず町議会だより最新号」の最終頁に、後援会（政治団体）看板が町内に設置されている元町議会議員が執筆された記事が掲載されています。

後援会看板があることは、将来、候補者になろうとする意志のある方であると認められはしないでしょうか。

議会は執筆依頼・掲載は適切だったとお考えでしょうか。紙面は公費の塊です。

今後の選挙においては、今回の紙面提供と平等・公平の観点から後援会看板が設置してある方にも執筆を依頼されるのでしょうか。お伺いします。

#### 質問3

平成28年9月議会が開会され、CATVで視聴していますが、毎回、毎日のように同じ議員が腕を組んで、頭を垂れて「寝ているよう」に見受けられます。見るに耐えられなくなりました。

そのような議員は任期を待たずに議会退場を議会として議論されるよう望んで止みません。